
 

 

Assemblée générale annuelle de la SCÉ-SCN (virtuelle) 

Le 29 novembre 2022 - de 11 h 30 à 13 h  

11 h 30 Les participants sont admis de la salle d’attente. L’assemblée obtenue n’a pas atteint le 
quorum. En tout, 42 participants étaient requis pour le quorum; 28 participants se sont joints à la 
réunion, mais tous n’étaient pas admissibles au vote (non membres du chapitre) et tous les participants 
n’étaient pas présents pour l’ensemble de la réunion.  

De 11 h 30 à 11 h 38 – Reconnaissance territoriale et renseignements d’ordre général sur le flux de 
l’AGA virtuelle, la disponibilité des documents et le bilinguisme par le membre du conseil 
d’administration de la Société canadienne d’évaluation-section de la Capitale nationale (SCÉ-SCN) 
(Susanna Beaudin) 

Mot de bienvenue de la présidente de la SCÉ-SCN, Susanna Beaudin.  

● Présentation de l’ordre du jour  
● Appel nominal du conseil d’administration : Les membres du conseil se présentent, indiquent 

leurs pronoms et leur rôle au conseil.  

De 11 h 38 à 11 h 45 – Rapport de la présidente (présenté par Emily Brennan) 

● Les activités de 2021-2022 sont présentées par portefeuille, à l’aide d’une version abrégée et à 
jour du rapport annuel sur les activités distribué aux membres avant l’AGA.  

● Portefeuille des membres et des partenariats  
● Réalisations - Mise en réseau et perfectionnement professionnel  
● Réalisations - Équité, diversité, inclusion et durabilité 
● Emily remercie tous les bénévoles qui appuient la section. 
● Aucune question n’est posée. 

De 11 h 46 à 11 h 53 – Rapport du trésorier (livré par Steven Kester) 

● Les données financières 2020-2021 sont présentées.   
● Stephen explique pourquoi les finances sont en retard d’un an (état vérifié annuel) 
● Les données financières de 2021-2022 sont présentées. 
● Stephen a expliqué pourquoi il y avait un déficit (utiliser les recettes pour soutenir le bien de 

l’adhésion) 
● Un membre demande si les états vérifiés seront affichés sur le site Web. (Oui) 
● Un député a dit qu’il était heureux de voir que les recettes excédentaires étaient réinjectées 

dans l’activité des membres. 
● Un député demande qui serait le vérificateur. (Le vérificateur actuel a conclu un contrat de trois 

personnes qui a été négocié dans le cadre d’un processus de DP l’an dernier) 
 



 

 

11 h 53 - Prochains événements (présenté par Mariève Vaillancourt) 

● Événement annuel d’apprentissage  
o Photographe de portraits pour les 100 premières inscriptions  
o Conférenciers confirmés 

● Appel de propositions 
o Aperçu de la demande 
o Encadrement offert 

De 12 h à 12 h 22 – Questions/Commentaires/Demandez-moi n’importe quoi 

● Un membre demande s’il y a encore un SCT au Conseil (Oui, poste vacant) 
● Un membre demande comment ses collègues gèrent les préjugés dans les sondages (Quelques 

membres ont exprimé leur point de vue) 
● Un membre pose une question concernant un cours sur les méthodes d’enquête (le lien du 

cours de E-Institute est partagé) 
● Un membre fait part d’un commentaire sur le fait de vouloir accéder facilement aux 

présentations/enregistrements précédents des discours principaux (Emily parle de la section des 
données non publiées du site Web et a noté qu’un nouveau site Web national sera lancé sous 
peu). 

● Un membre du conseil d’administration demande s’il faudrait inclure des événements informels 
comme celui de Demandez-moi n’importe quoi (AMA). (Quelques membres confirment leur 
intérêt.) 

12 h 22 – Présentation par Heather Krause (organisation) sur l’équité en matière de données : Comment 
harmoniser vos données avec votre mission (Nous sommes tous importants, projet pour l’équité dans 
les sciences des données) https://community.weallcount.com/   

13 h – Fin de la réunion 


